

悪霊の反撃？

シリーズ～続福音の力～

2021/9/26

その後のパウロ

- コリントを最後にアンティオキアへの帰路に
 - プリスキラとアキラも同行
 - エフェソに宣教に行くも「神の御心ならば、また戻って来ます」と言い残して立ち去る
 - カイサリア>エルサレム>アンティオキア
- 3度目の宣教旅行へ出発
 - 「パウロはしばらくここで過ごした後、また旅に出て、ガラテヤやフリギアの地方を次々に巡回し、すべての弟子たちを力づけた。」18:23
 - 2回目と同じ行程で小アジアを西進した



コリント

エフェソ

第3宣教旅行

アンティオキア

カイサリア

エルサレム

かつては、パウロがベッシヌス、アンキラ、タヴィウムなどのガラテヤの町々を訪れたと信じられていたが、現在の学者たちはこれを疑問視している。



ローマ時代の舟

使徒言行録 19章8～20節

パウロは会堂に入って、三か月間、神のことについて大胆に論じ、人々を説得しようとした。しかしある者たちが、かたくなで信じようとはせず、会衆の前でこの道を非難したので、パウロは彼らから離れ、弟子たちをも退かせ、ティラノという人の講堂で毎日論じていた。このようなことが二年も続いたので、アジア州に住む者は、ユダヤ人であれギリシア人であれ、だれもが主の言葉を聞くことになった。神は、パウロの手を通して目覚ましい奇跡を行われた。彼が身に着けていた手ぬぐいや前掛けを持って行って病人に当てるとき、病気はいやされ、悪霊どもも出て行くほどであった。

ところが、各地を巡り歩くユダヤ人の祈祷師たちの中にも、悪霊どもに取りつかれている人々に向かい、試みに、主イエスの名を唱えて、「パウロが宣べ伝えているイエスによって、お前たちに命じる」と言う者があった。ユダヤ人の祭司長スケワという者の七人の息子たちがこんなことをしていた。悪霊は彼らに言い返した。「イエスのことは知っている。パウロのこともよく知っている。だが、いったいお前たちは何者だ。」そして、悪霊に取りつかれている男が、この祈祷師たちに飛びかかって押さえつけ、ひどい目に遭わせたので、彼らは裸にされ、傷つけられて、その家から逃げ出した。このことがエフェソに住むユダヤ人やギリシア人すべてに知れ渡ったので、人々は皆恐れを抱き、主イエスの名は大いにあがめられるようになった。

信仰に入った大勢の人が来て、自分たちの悪行をはつきり告白した。また、魔術を行っていた多くの者も、その書物を持って来て、皆の前で焼き捨てた。その値段を見積もってみると、銀貨五万枚にもなった。このようにして、主の言葉はますます勢いよく広まり、力を増していく。

エフェソでの宣教

➤ エフェソについて

- 交通の要所で小アジア最大の町
- 政治・経済・文化・宗教の中心地

➤ 2年に及ぶ宣教活動

- 最初はユダヤ人の会堂で福音を語る
- ある者たちが「この道を非難した」
- 「ティラノという人の講堂で毎日論じていた」
- 「このようなことが二年も続いたので、**アジア州に**住む者は、ユダヤ人であれギリシア人であれ、だれもが主の言葉を聞くことになった。」

ユダヤ人の祈祷師集団

▶ パウロによる驚くべき奇跡

- 「彼が身に着けていた手ぬぐいや前掛けを持って行って病人に当てると、病気はいやされ、悪霊どもも出て行くほどであった。」
- 言葉による宣教を後押しした

▶ 祈祷師集団も試してみた

- 「ユダヤ人の祭司長スケワという者の七人の息子たち」が各地を巡り歩いて祈祷を行っていた
- 日本にもかつては多くの祈祷師たちがいた
- パウロの奇跡を見て、試しに「パウロが宣べ伝えているイエスによって、お前たちに命じる」と言ってみた

悪霊の反撃？

▶ 悪霊が祈祷師たちに言い返す

- 「イエスのことは知っている。パウロのこともよく知っている。だが、いったいお前たちは何者だ。」
- 悪霊の仲間たちがひどい目に遭っている

▶ 襲いかかった悪霊

- 「悪霊に取りつかれている男が、この祈祷師たちに飛びかかって押さえつけ、ひどい目に遭わせたので、彼らは裸にされ、傷つけられて、その家から逃げ出した。」

魔術師たちの悔い改め

- この事件はエフェソ中に知れ渡った
 - 「人々は皆恐れを抱き、主イエスの名は大いにあがめられるようになった。」
- 多くの人々が信仰に入った
 - 「信仰に入った大勢の人が来て、自分たちの悪行をはっきり告白した。」
- 魔術師たちは書物を焼き捨てた
 - 「魔術を行っていた多くの者も、その書物を持って来て、皆の前で焼き捨てた。その値段を見積もってみると、銀貨五万枚にもなった。」
 - イエス様に対する恐れ・罪の精算

魔術師たちの悔い改め

- この事件はエフェソ中に知れ渡った
 - 「人々は皆あがめ、多くの魔術師の悪行を魔術をもってみると、銀貨五万枚にもなった。」
 - イエス様に対する恐れ・罪の精算
 - 多くの魔術師の悪行を魔術をもってみると、銀貨五万枚にもなった。」
 - 魔術師の魔術をもってみると、銀貨五万枚にもなった。」

悪霊・祈祷師・魔術師

▶ 目に見えないものへの興味・恐れ

- パワースポット・心霊現象・靈感・お祓い…
- 科学万能の時代でも根強い？人気

▶ 悪霊(サタンの手下)の目的

- 人間の心を創造主から逸らすこと
- 彼らは人間の弱さを熟知している

▶ 私たちには最強の靈がついている

- 「神の靈があながたの中に宿っているかぎり、あなたがたは、肉ではなく靈の支配下にいます。」ローマ8:9

悪霊・祈祷師・魔術師

- 目に見えないものへの興味・恐れ
 - パワースポット・心霊現象・靈感・お祓い
 - 科学万能の時代でも根強い？人気
- 悪霊(サタンの手下)の目的
 - 人間の心を創造主から逸らすこと
 - 彼らは人間の弱さを熟知している
- 私たちには最強の靈がついています。
 - 「神の靈があながたの中に宿っています。あなたがたは、肉ではなく靈の支配下にあります。」ローマ8:9

「我らを試みにあわせず
悪より救い出したまえ」と
毎日祈らねばならない